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議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ４ 年 １１ 月 １７ 日 （木） 

招 集 場 所  日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会 １１ 月 １７ 日   午前 ９ 時 ３０ 分 

  閉 会 １１ 月 １７ 日   午前 ９ 時 ４２ 分 

出 席 委 員 委 員 長 大 澤 博 行 副委員長 和 田 貴 弘 

 委  員 加 藤 大 輔 委  員 鈴 木 健 夫 

委  員 山 田 一 繁 委  員 齋 藤 忠 芳 

議  長 森 崎 成 喜 副 議 長 大 川 戸 岩 夫 

    

欠 席 委 員 なし    

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし    

    

    

    

書    記 事務局長 椙 山 吉 之 次  長 吉 田 聡 明 

 主  査 金 子 砂 知 子 主 事 補 小 山 和 也 

 

 事 件 

 

・第６回定例会における新型コロナウイルス感染症に関する

議会対応について 

・委員会付託及び即決について 

・一般質問について 

・陳情について 

・会期及び会期日程について 

・議案の一括審議について 

調 査 の 経 過 

（別 紙 の と お り） 
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調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前９時３０分 

◦ 大澤委員長 ただいまの出席委員は、全員であります。これより議会運営委員会を開会

いたします。本日の日程については、１２月定例会の会期及び議会の運営等について

の調査であります。 

 

＜第６回定例会における新型コロナウイルス感染症に関する議会対応について＞ 

◦ 大澤委員長 第６回定例会における対応を決定したいと思います。 

新型コロナウイルス感染症に関する議会対応申し合わせ事項に照らし合わせると、 

現状では、レベル２に該当し、主な対応内容として、「質疑は事前調整により質疑 

内容を整理する。」「第２委員会室への入室は１２人を限度とする。」「本会議の 

傍聴について、間隔を広げるため１席開けて座るように案内する。」となっており 

ます。実際の運営は、具体的な状況に基づいて議会運営委員会で判断・決定するも 

のとしていることから、協議していただきたいと思います。 

 

（意見なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、第６回定例会における新型コロナウイルス感染症に関する議会

対応については、質疑については、本会議・委員会ともに、執行部と事前に調整する

こと。傍聴については第２委員会室への入室は１２人を限度とし、本会議は１席空け

て座ることといたします。 

なお、その他の対応内容は、全協の傍聴はこれまで通り定員８名とすること、委員

会ではリハーサル無しで質疑を行うこととしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

     

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、今定例会においては、そのような運用で対応することといたし

ます。 

 

＜委員会付託及び即決について＞ 

◦ 大澤委員長 委員会付託及び即決について、 

総務福祉常任委員会  議案第６２号、第６３号、第６６号、第６７号、第６８号、

             第６９号、第７１号、第７２号、第７３号、第７５号  

  文教経済常任委員会  議案第６２号、第６４号、第６５号、第７４号、第７６号  

議 会 運 営 委 員 会  議案第７０号                      

 即       決  議案第７７号、第７８号、第７９号、第８０号、第８１号、 

              第８２号、第８３号、第８４号、第８５号、第８６号、

             第８７号、第８８号、第８９号、第９０号、第９１号、

             第９２号、第９３号 

即決の議案第７７号から第９３号までは、人事案件のため質疑日の即決とします。 

 

以上のとおりでよろしいでしょうか。 
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（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 このとおり決定いたします。 

 

＜一般質問について＞ 

◦ 大澤委員長 一般質問について、 

 ２番   ５番   １６番  ７番   ６番 

１２月７日（水）松尾議員、三木議員、齋藤議員、佐藤議員、鈴木議員    

１１番  ３番   ９番   ８番   ４番 

１２月８日（木）山田議員、金子議員、稲浦議員、田中議員、加藤議員   

となりました。提出された通告について、内容を確認してください。質問順、内容は

このとおりでよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 このとおり決定いたします。 

 

＜陳情について＞ 

◦ 大澤委員長 次に陳情についてです。  

陳情第５号 手話言語条例の早期制定についての陳情 

陳情第７号 陳情書 

陳情第８号 感染症対策における子どもの権利に関する陳情 

陳情第９号 要介護１、２の人の生活援助等の介護保険給付を市町村の総合事業に移 

行することについての意見書提出に関する要望書 が提出されました。 

なお、陳情第９号の要望書については、陳情の要件を満たしていることから、陳情と 

して扱うことといたします。 

これらの陳情については、先例により開会日に議場配布することといたしますので、 

ご承知おきください。 

 

＜会期及び会期日程について＞ 

◦ 大澤委員長 会期及び会期日程につきましては、別紙（案）のとおりとしたいと思いま

す。 

なお、総務福祉常任委員会を１２月１日（木）に、文教経済常任委員会に１２ 

月２日（金）に開催していただきたいと思います。なお、１２月２日（金）文教経済

常任委員会の後に議会運営委員会を開催します。 

   よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 別紙（案）のとおり決定いたします。 

 

＜議案の一括審議について＞ 

◦ 大澤委員長 今定例会では、農業委員会委員の任命についての議案が１４議案提出され
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ております。議会運営の効率的観点から、質疑、討論、採決について一括で審議する

ことといたしたいと思います。 

   具体的な取り扱いとして、質疑、討論がある場合は、議案番号、議案名を述べたあ

と、質疑、討論をそれぞれ発言していただきます。 

   採決については、一括で原案のとおり決することへの異議について諮り、異議があ

る場合は、議案ごとに採決を取ることといたしたいと思います。 

   執行部からの提案説明は議案ごとに行われます。 

   なお、この手法は農業委員会委員の任命についてのみとし、今後も同議案が提出さ

れた際は、同様の取扱いといたします。 

   また、入間市、坂戸市も同様に一括で審議を行っております。 

   よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 このとおり決定いたします。 

 

＜その他＞ 

◦ 大澤委員長 ほかに委員の皆さんから何かございますか。 

 

（なし） 

 

＜閉 会＞ 午前９時４２分 

◦ 大澤委員長 以上で本日の議会運営委員会を散会いたします。 ご苦労さまでした。 

 

 

 

 

議会運営委員会 

 

委員長   大   澤   博   行 

 


